



Vendredi 11 décembre, les élèves du Berceau sont allés porter les premières boîtes à l'Association Atec Jeun's Band. PHOTO DR

# Noël en partage

**SAINT-VINCENT-DE-PAUL** Des élèves ont participé à la collecte de Boîtes de Noël qui seront remises à la Croix-Rouge

L'ensemble scolaire Vincent-de-Paul a décidé de participer à l'opération nationale Noël solidaire, qui consiste à mettre de petits cadeaux dans une boîte à destination des personnes les plus démunies. L'objectif est de sensibiliser les jeunes aux difficultés des personnes les plus fragiles et isolées. Comme le suggère le groupe Facebook intitulé Comme une envie de vivre autrement, concepteur de l'opération, on peut glisser dans une boîte à chaussures « un truc chaud, un truc bon, un produit de

beauté, un loisir, un mot doux ». Il suffit ensuite de joliment emballer le tout en précisant s'il s'agit d'un cadeau mixte (M), homme (H) ou pour femme (F) et d'aller le déposer.

## Point de collecte

Au départ, l'Atec Jeun's Band, association fondée par des ados de la commune de Saint-Vincent-de-Paul, s'est inscrite comme point de collecte de ces paquets. Puis est né un partenariat avec le groupe scolaire Vincent-de-Paul.

Et vendredi 11 décembre, les élèves du primaire et du collège sont allés porter les 28 premières boîtes collectées aux membres du bureau de l'Atec Jeun's Band.

L'opération continue jusqu'au vendredi 18 décembre. C'est l'Atec Jeun's Band qui récupérera les paquets (en face de la mairie). Une caisse de collecte est aussi accessible devant l'ensemble scolaire Vincent-de-Paul.

Les Boîtes de Noël collectées seront offertes et à la Croix-Rouge.

**Hubert Raffini**